



# MBニュース



## 【新物孟宗筍情報】

丸松物産株式会社

中国浙江省地区にある孟宗筍の産地では、昨年末から比較的天候に恵まれ、また孟宗筍の生育に悪影響を及ぼすような自然災害などの発生も無いことから、今年の新物は昨年に比べて約10%増の豊作になるだろうとの情報が弊社の仕入先よりございました。

但し、豊作情報の一方で、現地での収穫や加工を行う労働力の確保は難しく、年々上昇する賃金についても生産者側が頭を痛めている状況にあるとの事でもありました。

そのような状況の中で、今年は更に当該地区における環境衛生への規制が以前よりも厳しくなっており、その基準に合わなかった工場が廃業してしまうなどの影響も散見され、このような状況を総合的に考えると同地区における今年の総生産量は昨年よりも減少するものと考えられています。

新物価格については、上述したように今年は豊作といっても賃金の上昇や工場廃業による生産量減少などの影響を受けて、昨年よりも安くはならないものと考えられますが、もう一つの産地である福建省地区での生産量は増えているとの情報もありますので、弊社と致しましては今後も現地の動向を引き続き調査した上で適切な仕入を行って参りたいと考えます。しかしながら、依然として円安傾向が続いている為、輸入品にとって厳しい現状であること、ご理解賜りたくお願いします。

## 【2014年中国10大ビジネスニュース発表10項目(3)】

※MBニュースNO.84の続き

### ⑧ 商業不動産が供給過剰 モデルチェンジ・アップグレードが必須に

統計によると、中国で開業しているショッピングモールは3500カ所以上、2015年には4千カ所に達する見込み。さらに2025年までに7千カ所が開業する見込みで、中国のショッピングモールの総数は1万カ所を超えることになる。一部地域では飽和現象も生じており、競争の加速と淘汰、モデルチェンジ・アップグレードが不可避となっている。

### ⑨ 飲食業市場が徐々に回復 大衆向け飲食業が人気

中国調理協会の最新データによると、2014年1-10月、全国の飲食業の収入は前年同期比9.7%増の2兆2591億元に達した。うち、大衆向け飲食業は活発な発展を見せ、今後の成長に向けた潜在力も十分に備えている。

商務部が2014年に打ち出した「大衆向け飲食業の発展加速に関する指導意見」では、大衆向け飲食業が全国の飲食業市場に占める割合を、現在の80%から85%以上に引き上げることが提起された。

### ⑩ 自由貿易区の戦略実施が加速 開放により改革促進

上海自由貿易試験区の設立から1年あまりが過ぎた。外商投資のネガティブリスト管理、貿易の便利化、金融サービス業の開放、政府監督管理制度の完備といった内容に関し、体制・枠組み面で積極的な模索と革新が進められ、全国各地で踏襲・普及が可能な経験が蓄積された。国务院の李克強総理は12月12日、広東、天津、福建の3地域で新たに自由貿易区を設立することを発表した。

(編集SN)

「人民網日本語版」2015年1月12日より一部抜粋

## 【新商品情報】

	商品名	初恋の姫ゆば 1kg/10	
	商品説明	たけのこシーズンの真ただ中に是非とも、ご紹介したい一品！たけのこの姫皮を使用、味付けは甘酸っぱい梅風味で味付けしており、弁当のポケット、小鉢、サラダなどなどアレンジが効く万能商品となっております！	
	主要原材料	たけのこ(姫皮)、梅肉、かつお削りぶし	
	賞味期限	製造日より4ヶ月	
	使用上の注意	開封後は10℃以下に冷蔵して、5日以内にお召し上がりください。	